

町内5学園 小中一貫教育本格実施！ 計画第2期最終年

小中一貫・CS 通信

NO.23 R3.2.26 幕別町教育委員会 学校教育推進員

全国的に感染拡大のスピードが少しずつ緩やかになり、十勝でも新たな感染者なしの日が続くことも増えてきました。ただ、道の集中対策期間が3月7日まで延長されたこともあり、ここで気を抜かずに感染拡大を抑え込むよう頑張りたいものです。

年度末になりました。今年度はコロナ禍で小中一貫教育も思うように進みませんでした。この時期にしっかりと活動を振り返り来年度の計画を立てていくことが大事になります。コロナとの長期戦も念頭に置きながら歩みを進める計画を工夫して作っていきましょう。

さて、今月は中学校登校の様子を中心にお知らせします。

まくべつ学園 一日体験・入学説明会1/22 中学校登校2/9、16、25

1月22日(金)にまくべつ学園一日体験・入学説明会が行われました。小学校6年生が朝から中学校に登校し、いつもの授業に加えて美術・乗入算数・給食・説明会と、中学校生活を体験しました。また、保護者の方々には、校内見学や授業参観をしていただき、説明会では中学校の学習・生活・健康・部活動等の説明を聞いていただきました。



2月には3回の中学校登校が行われ、中学校の先生の専門的な指導を受けました。4月からの中学校生活のスタートに向けた貴重な体験をしました。



まくべつ学園学校運営協議会 1/14



1月14日(木)にまくべつ学園学校運営協議会が開かれました。今年度の活動や学校応援ボランティアの募集状況、学校評価の結果等について説明し報告しました。意見交流では、「小中の先生方が同じ校舎に一緒にいるほうがいいと思うので、今後中学校の校舎を活用して小中一貫教育を進めてほしい。」等の意見が出されていました。

糠内学園 入学説明会 2/3

2月3日(水)、糠内中学校で入学説明会と部活動体験が行われました。説明会では、中学校で身に付けてほしい力などについての校長の話に始まり、学習、生活、部活動についての担当からの説明、その後、警察署の方を講師として、携帯電話によるトラブルや街の中に潜んでいる危険性についてのお話をいただきました。



部活動体験は、説明会后、陸上、バドミントンの両方の部活動を体験しました。中学生が後輩となる6年生に先輩としてわかりやすく丁寧に指導する頼もしい場面を見ることができました。



(裏に続きます)



【部活動はビデオで紹介】

さつない学園 中学校一日登校 2/2

2月2日(火)に、小学校6年生が参加する「中学校一日登校」が行われました。今年度は、午後から小学校6年生が登校し、5時間目に中学校生活の説明と校舎めぐりを行い、6時間目に数学の授業を中学校で体験しました。また、同じ6時間目に保護者向けの入学説明会を行いました。昨年度行った中学校1年生との合同合唱は、感染症予防のために中止としました。

事後アンケートでは、肯定的な評価がほとん

どで、「中学校入学に向けて、楽しい生活が送れそうで安心しました。」「札内中の人たちがとても優しくて安心した。」「札内中学校の知らなかったことなどを知れて良かった。」などの感想が寄せられています。まなび部のみなさんの入念な計画と準備で小学校6年生は充実した一日を過ごすことができ、中学校に入学することが楽しみになったようです。(さつない学園だよりより転載・抜粋)



【B班の授業の様子】

第2回札内東学園運営協議会 1/28

1月28日(木)に、第2回運営協議会が開催されました。予定していた11月の会合がコロナのため中止になり、やっとこの日2回目が開かれました。会議に先立ち札内東プールについて教育委員会から説明・報告があり、続く協議会では学園評価の結果や令和3年度の経営方針が説明されました。また、地域学園協働本部の進捗状況も報告されました。



意見交流では学園への好意的で協力的な意見・感想が出されて閉会しました。



【午前中の児童向け説明会】

札内東学園 新入生説明会 2/2

例年、中学校で小学校2校の交流や中1と6年生の交流を保護者参観のもと行っていましたが、今年度は感染防止のため児童と保護者を分けて、学校生活や学習活動・部活動などについての説明のみを実施しました。質問コーナーでは、児童から次々と質問が出され時間が足りなくなるほどでした。明るく朗らかな雰囲気で行うことができました。

ちゅうるい学園 中学校登校&中学校入学説明会 2/4

ちゅうるい学園では、2月4日(木)に中学校登校と中学校入学説明会を行いました。1時間目から中学校に登校した6年生は、中学校の先生から理科と英語の授業を受け、50分授業を体験しました。その後、入学説明会で、学校生活や学習活動・部活動などについての説明を聞きました。

コロナ禍のため今年度初めての中学校登校でしたが、6年生は中学校入学への期待の気持ちを大きくしたようでした。



【生徒会による説明会】